
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 29年２月 27日 

開 会  時  刻 午後２時 50分 

閉 会  時  刻 午後３時 27分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 

  山本 正一 

 

   浜口 和久 議長  

欠 席 委 員 名    

署    名    者  

担  当  書  記 中野 諭 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第47号の発行について 

（１）いせ市議会だより第 47号の発行日程について 

（２）表紙案について 

（３）掲載記事構成について 

（４）審議した主な議案の内容について 
 ２ 議会のＩＣＴ化 

 （１）研修の振り返りについて 

 （２）今後の協議の進め方について 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

山口調査係長、中野主事 

  

  

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上田会長の開会宣言の後、会議成立宣言を行った。その後、直ちに会議に入り、「いせ市議

会だより第 47号の発行について」を議題とし、発行スケジュールは事務局説明のとおり決定。

「表紙案」については、次回の会議において検討することで決定。「掲載記事構成について」

は、事務局説明のとおり決定。「審議した主な議案の内容について」も事務局提案のとおり決

定した。次に「議会のＩＣＴ化」を協議し、２月９日に参加した研修について事務局から報

告及び今後の協議の進め方について協議をした。次回は３月 27 日に開催することを決定し、

分科会を閉会した。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第47号の発行について 

（１）いせ市議会だより第 47号の発行日程について 

   事務局説明のとおり決定した。 

（２）表紙案について 

   旬のものを表紙とすることとし、次回の分科会において具体的な案を示し、協議す

ることに決定した。 

（３）掲載記事構成について 

質疑・一般質問の人数が決まっていないため、全体のページの分量を勘案して、会

派研修視察実績の記事などを載せるかどうか決定すべきとの意見があり、それ以外に

ついては事務局提案のとおり決定した。 

（４）審議した主な議案の内容について 

事務局説明のとおり決定した。 

 

２ 議会のＩＣＴ化 

 （１）研修の振り返りについて 

    ２月９日名古屋市中区で開催された ICT 推進セミナーについて、事務局から研修の

概要および参加議員の意見を報告した。研修内容の中心がタブレットについてであっ

たことから、委員からはタブレットを利用したペーパーレス化だけでは費用対効果の

面で導入は難しい面もあるが検討すべきである、使い方によっては便利であるが、ど

ういった形で利用をしていくか課題があるとの意見があった。 

 （２）今後の協議の進め方について 

    事務局から議会のＩＣＴ化の目的として４つの基本的な考えなどを説明し、今後そ

れにそった協議を進めていくことで決定した。また、委員からは広聴検討分科会で行

われた市民アンケートについて分析を行い、市民と議会とのずれなどを全議員で共有

していくべきとの意見があった。 
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３ その他 

  次回の開催は、３月 27日月曜日、３月市議会定例会の本会議終了後に開催することで決 

定した。 

 

上記署名する。 

 

 

 平成 29年２月 27日 

 

 

会  長 

 


